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Mémoire

Projet Éolien de Saint-Cyprien

Mesdames,

Messieurs,

En 2011 la mobilisation de la population des citoyens de la région a permis de mettre fin au

projet d’un parc éolien a Saint Valentin. L’inacceptabilité sociale a joué un très grand rôle dans la

décision du BAPE qui a reconnu le fait que les citoyens de la région et non seulement de Saint

Valentin étaient contre ce projet et tout particulièrement Saint-Cyprien.

A ce jour, si je ne me trompe, le gouvernement du Québec se targue que ‘inacceptabilité sociale

a une très grande valeur a ses yeux... La population de Saint-Cyprien a manifesté a plusieurs

reprises qu’elle ne voulait pas de ce projet sur son territoire. Il me semble clair que

l’inacceptabilité sociale de la population est évidente. Elles n’en veulent pas. Il en est de même

avec les municipalités voisines qui sont elles aussi dans des terres agricoles de très haut

potentiel.

Pourquoi l’inacceptabilité sociale de ce projet ne serait pas respecter ? Serais ce qu’il y aurait

une compagnie “Mohak” dans le décor et que le gouvernement a peur des répercutions qu’ils

pourraient y avoir si le projet est abandonné. Si tel est le cas, honte au gouvernement.

La région de Saint-Cyprien est reconnue pour le très haut potentiel agricole de ses terres.

Pourquoi exproprier des terres agricoles pour seulement une minorité qui se sont fait miroiter

tout les avantages des éoliennes et surtout qui se sont fait acheter pour un montant d’argent, le

point faible de tout individu qui en a besoin ou qui aime l’argent facilement fait.

Gardons le peu de terre qui nous restent.

La CPTAQ refuse systématiquement toutes nouvelles autorisations autres qu’agricoles.

Pourquoi donc accepter les éoliennes qui ne sont absolument pas des utilisations agricoles.

Est-ce que le fait que le Gouvernement oblige la CPTAQ a accepté l’implantation des éoliennes

en zone agricole qui change tout?

Aucun Gouvernent ou aucune entreprise qui se respecte va faire ce que Hydro avec l’appuis du

Gouvernement fait .Faire des éoliennes pour produire de l’électricité a 12C le kw et le revendre

a 6C le kw. A moins que notre bon Gouvernement et Hydro est de bonnes intentions dans un

avenir rapproché de doubler ou plus le tarif d’électricité produit par les éoliennes, mais ceci sera

probablement un autre sujet a venir.
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